

Instituto Politécnico de Formación Profesional de Palencia.
Título de la publicación: «El Oterillo».

Instituto de Formación Profesional de Ciudad Rodrigo (Salamanca).
Título de la publicación: «El papel de la Efepe».

Instituto de Bachillerato «Claudio Moyano», de Zamora.
Título de la publicación: «El Claudino».

Colegio público «Pedro Oros», de Barrio Movera (Zaragoza).
Título de la publicación: «La pizarra».

Agrupación Escolar de Lausanne (Suiza).
Título de la publicación: «Juglar».

13591 RESOLUCION de 24 de mayo de 1991, de la Subsecretaría, por la que se emplaza a los interesados en el recurso número 01/0000375/1991, interpuesto ante la Sección Primera de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional.

Recibido el requerimiento telegráfico del Presidente de la Sección Primera de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional en relación con el recurso contencioso-administrativo número 01/0000375/1991, tramitado al amparo de la Ley 62/1978, e interpuesto por don José Luis Álvarez Medrano, contra silencio administrativo sobre denegación expresa de la solicitud de homologación de estudios. Esta Subsecretaría ha resuelto emplazar para que puedan comparecer ante la Sala en el plazo de cinco días a todos los interesados en el procedimiento y, por tanto, legitimados para poder personarse ante la misma.

Madrid, 24 de mayo de 1991.-El Subsecretario, Enrique Guerrero Salom.

MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACION

13592 ORDEN de 27 de mayo de 1991 por la que se fija el precio de la caña azucarera de La Zafra 1991 (campana 1990-91).

El artículo 7, apartado quinto, del Reglamento (CEE) 1785/81, del Consejo, de 30 de junio, por el que se establece una organización común de mercados en el sector del azúcar, establece que, a falta de Acuerdo Interprofesional, el Estado miembro podrá adoptar las medidas necesarias para proteger los intereses de las partes afectadas.

Asimismo, de acuerdo con lo establecido en el artículo 2.º del Real Decreto 1264/1986, de 26 de mayo, sobre normativa de regulación de la producción y comercialización cañero-azucarera, el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, en ausencia de Acuerdo Interprofesional, como ocurre en la presente campaña 1990-91, establecerá las normas que lo sustituyan.

Por otra parte, teniendo en cuenta la necesidad de mantener la renta de los agricultores al mismo tiempo que garantizar un precio competitivo del azúcar de caña en el mercado, se estudiará la aplicación de medidas complementarias que puedan compensar las rentas de los cultivadores de caña con el fin de contribuir al equilibrio del medio ambiente y el espacio natural de la zona.

En su virtud, he tenido a bien disponer:

Artículo 1. El precio base de la caña azucarera que se recolecte durante la zafra 1991 (campana 1990-91) será de 5.015 pesetas/tonelada métrica, para una riqueza sacárica tipo de 12,1 grados polarimétricos, para caña situada sobre muelle de fábrica utilizadora.

Art. 2. La valoración de riqueza sacárica distinta de 12,1 grados polarimétricos se aplicará mediante los índices que figuran en el anejo, que se adjunta a la presente disposición.

DISPOSICION FINAL

La presente Orden entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Madrid, 27 de mayo de 1991.

SOLBES MIRA

Ilmo. Sr. Director general de Industrias Agrarias y Alimentarias.

ANEJO

Escala de valoración de la caña de azúcar en función de su riqueza sacárica expresada en índices respecto al precio de la calidad tipo (12,1 grados polarimétricos) con base 100

Grados polarimétricos	Indice	Grados polarimétricos	Indice
14,5	128,55	12,5	104,39
14,4	127,32	12,4	103,30
14,3	126,09	12,3	102,20
14,2	124,86	12,2	101,10
14,1	123,63	12,1	100,00
14,0	122,39	12,0	98,90
13,9	121,16	11,9	97,80
13,8	119,93	11,8	96,70
13,7	118,70	11,7	95,60
13,6	117,47	11,6	94,50
13,5	116,24	11,5	93,34
13,4	115,01	11,4	92,17
13,3	113,78	11,3	91,01
13,2	112,55	11,2	89,85
13,1	111,32	11,1	88,68
13,0	110,15	11,0	87,42
12,9	108,99	10,9	86,15
12,8	107,82	10,8	84,89
12,7	106,66	10,7	83,63
12,6	105,49	10,6	82,36

Las fábricas no estarán obligadas a admitir caña de riqueza inferior a 10,6 grados polarimétricos, salvo caso de heladas. En todo caso, el índice de la caña admitida inferior a 10,6 grados se determinará por la fórmula: $16 R - 87,3$, donde R es la riqueza en sacarosa.

MINISTERIO DE RELACIONES CON LAS CORTES Y DE LA SECRETARÍA DEL GOBIERNO

13593 ORDEN de 12 de abril de 1991 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada en fecha 2 de febrero de 1991 por la Sección Primera de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, en el recurso contencioso-administrativo número 100.139 interpuesto por «Sociedad General Cañera, Sociedad Anónima».

En el recurso contencioso-administrativo número 100.139 interpuesto por don Carlos de Zulueta Cebrián en nombre y representación de «Sociedad General Cañera, Sociedad Anónima», contra la resolución de 5 de mayo de 1988 del Ministerio de Relaciones con las Cortes y de la Secretaría del Gobierno, por la que se desestima el recurso de reposición interpuesto por varias compañías azucareras —entre ellas la demandante— y contra la Orden de 10 de febrero de 1988 que deniega las reclamaciones de daños y perjuicios por responsabilidad patrimonial de la Administración, debido al retraso que se produjo en la fijación de los precios máximos autorizados del azúcar blanquilla para la campaña 1984/1985, se ha dictado por la Sección Primera de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, en fecha 2 de febrero de 1991, Sentencia cuya parte dispositiva es del siguiente tenor:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la «Sociedad General Cañera, Sociedad Anónima», contra las resoluciones reseñadas en el Antecedente de hecho primero de esta Sentencia, debemos declarar y declaramos ser las mismas conformes a Derecho, confirmandolas; no se hace imposición de costas.»

En su virtud, este Ministerio, conforme a lo prevenido en la Ley Reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956, ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida Sentencia.

Madrid, 12 de abril de 1991.-P. D. (Orden de 2 de diciembre de 1987), el Subsecretario, Fernando Sequeira de Fuentes.

Ilmo. Sr. Subsecretario.